De solo sentir el miedo intacto de que habrá un final inevitable quitarle a mi cuerpo las ganas de llorar, quiero encontrar solución a este martirio que mata lento el amor y cómo puedo aceptar, y cómo puedo sentir que ya no hay más; por lo que sea te pido perdón pero vuelve a mi vida amor, yo sin ti ya no soy.

Te voy a extrañar, te voy a llorar, en mi cuerpo se quedan los restos que me diste a la par y poco sabrán de lo nuestro y muchos dirán que nada puede cambiar, que no olvide ya el ser honesto, pero yo no puedo y ahora tú te me vas y espero con ansia el regreso, aquí yo me quedo.

Y como enfrento el silencio muerto, yo no puedo callar; te necesito y tengo miedo de que no vuelvas ya. Yo te quisiera olvidar pero el recuerdo lo vuelve un jamás, no veo la vida sin ti tengo que dejarte ir, no puedo más; por lo que sea te pido perdón, pero vuelve a mi vida amor, yo sin ti ya no soy.

Te voy a extrañar, te voy a llorar, en mi cuerpo se quedan los restos que me diste a la par y poco sabrán de lo nuestro y muchos dirán que nada puede cambiar, que no olvide ya el ser honesto, pero yo no puedo y ahora tú te me vas y espero con ansia el regreso, aquí yo me quedo.